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令和６年度第５回大学運営連絡会議事要旨 

 

日 時  令和６年９月１７日（火） １０時３０分～１１時５９分 

場 所  Ｗｅｂ会議 

出席者  学長、渡理事、大島理事、山下理事、野口理事、豊田理事、石田理

事・事務局長、鯉川副学長・全学教育機構長、西郡副学長、大川内

監事、小野教育学部長、中村芸術地域デザイン学部長、羽石経済学

部長、野出医学部長、佐藤理工学部長、鈴木農学部長、伊藤地域学

歴史文化研究センター長 

欠席者  三島副学長、中村附属図書館長 

陪席者  山田学長補佐、田中学長補佐 

 

〇議事に先立ち、学長から、令和６年度第４回大学運営連絡会議事要旨につい

て確認依頼後、修正意見はなかったため、確定した旨報告があった。 

 

【 報告・連絡事項 】 

（１）研究費不正防止に関する啓発について 

    学長から、研究費不正防止に関する啓発として、本学における研究費

不正防止のための方針や計画について、説明があった。 

 

（２）研究費不正防止に関する講話について 

学長及び財務部長から、ＥＹ新日本有限責任監査法人より研究費不正

防止に関する講話を行っていただく旨、また講師の紹介があった。次い

で、ＥＹ新日本有限責任監査法人の草加氏から、研究費不正防止の講話

があった。 

 

（３）令和７年度国立大学法人佐賀大学運営費交付金概算要求額（文部科学省） 

の概要について 

財務部長から、本学における令和７年度概算要求事項のうち、運営費 

交付金要求額、基幹運営費交付金対象事業費及びミッション実現加速化

経費について説明があった。 

次いで、環境施設部長から、令和７年度施設整備費要求事項の概要等

について、説明があった。 

 

（４）第１５回九州・沖縄アイランド女性研究者支援シンポジウムｉｎ佐賀大

学の開催について 

渡理事から、第１５回九州・沖縄アイランド女性研究者支援シンポジ 

   ウムについて、プログラム等の説明があった。 
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（５）ＩＲデータに基づく学内活動モニタリング 

    田中ＩＲ室長から、指摘事項無し、気づき事項として以下４件の報告 

等があった。 

・ポジティブ報道件数が前年同月に比べて増加している。 

・教員活動データベース入力率について、前回指摘した学部は 100％を 

満たしているが、今回満たしていない学部がある。 

・就職内定状況調について、学部の「不明」が今回は減少している。各 

学部で就職未定者について入力の周知をお願いしたい。 

・地域の企業等との共同研究締結数は減少しているが、金額は増加して 

いる。 

    渡理事から、佐賀大学ＨＰアクセス数の減少に関して報告があり、学 

長から、月ごとのアクセス数を分析してみてはどうかという意見が出さ 

れた。また、看護師の休職率について質問があった。 

    豊田理事から、令和６年度における科学研究費助成事業の新規採択状

況についての報告があった。 

    大島理事から、社会的インパクト創出の重要性及び積極的な情報発信 

について説明があり、地方自治体の施策に影響したものについて、各学 

部でデータの蓄積を行ってもらいたい旨依頼があった。 

 

（６）その他 

    特になし。 

 

 

以 上 

 

 


